

# Début de la campagne électorale présidentielle en Syrie

RÉSEAU VOLTAIRE | 5 MAI 2014

ENGLISH ESPAÑOL



**L**a Haute Cour constitutionnelle syrienne a annoncé que seuls trois postulants à la candidature avaient réuni le soutien d'au moins 35 parlementaires.

Les trois candidats validés sont :

- ▶ Maher Abdel Hafez-Hajjar (député de sensibilité communiste)
- ▶ Hassan Abdallah al-Nouri (ancien ministre de la Fonction publique, membre de l'opposition intérieure)
- ▶ Bachar al-Assad (président de la République sortant, président du parti laïque Baas).

L'élection se tiendra le 3 juin.

Le nouveau *Code électoral* accorde à chaque candidat des moyens financiers, une protection policière personnelle, et un accès aux médias.

---

Source : « Début de la campagne électorale présidentielle en Syrie », *Réseau Voltaire*, 5 mai 2014, [www.voltairenet.org/article183633.html](http://www.voltairenet.org/article183633.html)